

CARLUX. Six deux-roues sont désormais disponibles en Sarladais

Des mobylettes pour faciliter l'emploi



Les mobylettes ont été remises officiellement devant la maison relais des services publics

Un demandeur d'emploi sur deux ne possède pas de moyen de locomotion pour se rendre sur un lieu potentiel de travail. Ce constat a conduit la Maison de l'emploi et la Mission locale du Périgord noir à solliciter la fondation d'entreprise du Crédit agricole, Agir en Charente-Périgord, pour mobiliser des fonds et acheter six mobylettes.

Grâce au prêt de mobylettes, pour une recherche d'emploi ou pour se rendre sur le lieu du travail, après avoir (re)trouvé un emploi, la mobilité est facilitée. L'expérience a déjà été conduite et a prouvé son efficacité.

La semaine dernière, six mobylettes ont ainsi été mises à disposition par la Maison de l'emploi, en présence des élus des communes accueillant des points relais de la Maison de l'emploi, d'un représentant de la fondation Agir en Charente-Périgord, de la Mission locale du Périgord noir, et d'Afac, l'association qui gère le parc de mobylettes.

Les points relais qui ont reçu les mobylettes sont: Salignac, Belvès, la Mission locale du Périgord noir de Sarlat et Carlux, où a eu lieu la remise officielle